

Carlos Albornoz débute par une partie nulle au Young Master des échecs



La Havane, 28 février, (RHC).- Le flambant champion cubain des échecs, Carlos Albornoz, a débuté par une partie nulle au Young Master qui a lieu à Bad Ragaz, en Suisse.

Pas mal pour le Cubain qui s'est mesuré à l'Allemand Dennis Wagner, le jeune joueur au coefficient le plus élevé inscrit à la rencontre.

Jouant avec les pièces blanches, Carlos Albornoz avait choisi une ouverture Reti, variante symétrique. L'armistice a été signé au bout de 30 mouvements.

Carlos Albornoz n'a pas lésiné sur les éloges à l'égard de son adversaire. «Il est vrai que mon rival semblait bien préparé pour la stratégie que j'ai choisie» a-t-il commenté au site Internet www.jit.cu via Internet.

« Je suis resté tout le temps tranquille. Je crois que nous avons joué une bonne partie.» a-t-il ajouté avant de reconnaître que Dennis Wagner s'est révélé être un grand connaisseur de l'ouverture Reti, variante symétrique.

Pour Carlos Albornoz, 18 ans, le Young Master est sa première grande compétition en Europe.

La première journée du Young Master n'a connu que deux victoires. L'une d'elles, celle de Nikita Petrov, de la Russie, qui a mis en échec Aurélio Colmenares, de la Suisse, au terme de 27 mouvements d'une défense indienne du Roi.

L'autre heureux gagnant : Noel Studer, Suisse aussi qui a battu son compatriote Théo Stijve, en 33 mouvements d'une ouverture espagnole.

L'Autrichien Dominik Horvath a fait partie nulle avec l'Allemand Lev Yankelevich de même que Luis Engel, Allemand aussi et le Suisse Olivier Kurmann.

La rencontre, organisée par la Fédération suisse des échecs, le Club Gonzen et les fondations Accentus et Fonds des échecs de Suisse, œuvre au développement de jeunes talents.

C'est pourquoi l'invitation à des jeunes joueurs qui détiennent de bons résultats.

Dans le cas de Carlos Albornoz, son palmarès inclut les titres du Carlos Torre in memoriam effectué au Mexique en novembre dernier et plus récemment celui du championnat national.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/184710-carlos-albornoz-debute-par-une-partie-nulle-au-young-master-des-echecs>



Radio Habana Cuba